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Город и предприятия Старшее поколение. Жительница Королёва отметила вековой юбилей

Максимальный 
уровень 
энергоэффективности
ОЛЕГ АНТОНОВ

В начале 1990-х годов международный 
промышленный концерн Alfa Laval ос-
новал собственное производство в под-
московном Калининграде-Королёве на 
базе Болшевского машиностроительно-
го завода (БМЗ). В 1996 году коммерче-
ское подразделение и завод объедини-
лись в ОАО «Альфа Лаваль Поток», кото-
рое стало официальным представите-
лем концерна в Российской Федерации. 
О том, как предприятие создавалось, о 
его современной деятельности и планах 
на будущее «КП» рассказал генеральный 
директор ОАО «Альфа Лаваль Поток» 
Александр Перекин.

— Александр Михайлович, давайте 
вспомним историю появления одной из 
ведущих компаний Швеции в нашем го-
роде.

— Мы стали одной из первых иностран-
ных компаний, начавших собственное про-
изводство в России, кстати, задолго до то-
го, как импортозамещение стало важней-
шим направлением государственной поли-
тики. Наша компания воспринимает Россию 
не просто как важный рынок с большим по-
тенциалом для роста. Мы убеждены, что на-
ши опыт, технологии и продукция могут и 
должны стать стимулом для развития стра-
ны, принести ей много пользы. Являясь се-
годня полностью российским производите-
лем, именно с Россией мы связываем свои 
планы на будущее.

— В 1993 году концерн принял решение о 
покупке локального производства в нашей 
стране. Почему был выбран именно БМЗ?

— Как вы, наверное, знаете, основной про-
дукцией БМЗ были пастеризационно-охла-
дительные установки. В начале 1990-х годов 
завод фактически разделил судьбу многих 
российских промышленных предприятий: ка-
залось, его лучшие годы закончились вместе 
с Советским Союзом. При поиске производ-
ственной площадки концерн Alfa Laval обра-
тил внимание, прежде всего, на уникальный 
пресс с усилием 5 тыс. тонн, имевшийся на 
БМЗ. Пресс находился в плохом техническом 
состоянии и не подходил для производства 
пластин Alfa Laval. Силами шведских специа-
листов было сделано выравнивание поверх-
ностей плит стола, ввиду их значительного 
износа, полностью заменена система управ-
ления. Также пришлось полностью изменить 
конструкции штамповой оснастки и штам-
пов, которые были доставлены из Alfa Laval 
Lund.

Конечно, пришлось немало потрудиться, 
прежде чем началась новая жизнь Болшев-
ского машиностроительного завода. Была 
проведена серьёзная реконструкция, расши-
рены производственные площади. Объём ка-
питаловложений составил на тот момент бо-
лее 20 млн долл., впоследствии к ним приба-
вились еще 10 млн долл. инвестиций. 26 ок-
тября 1995 года на заводе в Королёве был 
выпущен первый российский пластинчатый 
теплообменник Alfa Laval.

(Окончание на с. 3)

АЛИНА ФЁДОРОВА

Со столетием поздравил Глава Ко-
ролёва Александр Ходырев житель-
ницу наукограда Анну Владимиров-
ну Левенко — ветерана труда, труже-
ницу тыла, награждённую медалью 
«За доблестный труд в годы Вели-
кой Отечественной войны».

Десятый ребёнок в семье, Анна Вла-
димировна родилась на Украине в семье 
кузнеца. Окончила рабфак, Текстильный 
институт в Ленинграде. Много лет про-
работала на текстильных предприятиях в 
разных городах Советского Союза.

Градоначальник вручил имениннице 
цветы и подарки, пожелал крепкого здо-
ровья и хорошего настроения. За празд-

ничным столом Анна Владимировна 
охотно рассказывала о своей жизни, де-
лилась воспоминаниями, показывала 
фотографии из семейного архива: у неё 
два внука и шестеро правнуков.

  По данным городского Управления 
соцзащиты, сейчас в Королёве живут 
13 человек, которым уже исполнилось 
100 лет.

Александр Ходырев с Анной Владимировной Левенко и семьёй её сына.

Сто лет оптимизма

Подпишемся на любимую газету!
Уважаемые читатели «КП»!

C 1 сентября 2015 года открыта плановая подписка 
на газету «Калининградская правда» на 2016 год. Желаю-

щие могут подписаться как на 1-е полугодие, так и на 
весь 2016 год в городских отделениях «Почты России», 
во всех киосках МУП «Муниципальный центр печати» 
(доставка в киоск) или в редакции «Калининградки».

Следующей темой 
для обсуждения стала 
подготовка к зиме. За-
крыть тепловой контур 
в строящихся детских 
садах, выполнить в них 
весь комплекс работ 
перед наступлением хо-
лодов очень важно — 
постройки не должны 
оставаться открытыми в 
зимнее время.

С докладом высту-
пил заместитель руко-
водителя Администра-
ции Сергей Иванов. Он 
сообщил, что тепловой 
контур закрыт во всех 
строящихся объектах, 
работы по возведению 
новых детских садов 
продолжаются.

(Окончание на с. 2)

Дела и планы. На оперативном заседании муниципалитета

Поставлены конкретные задачи
ВЕРА ГУСЕВА

Оперативное совещание Администрации города в минувший 
понедельник началось с приятного момента: поздравления с 
50-летием начальника королёвской полиции Алексея Рябова. 
Перейдя к рабочим вопросам, руководителям муниципаль-
ных служб сообщили, что проект городского бюджета на 2016 
год уже свёрстан. В первых числах ноября он поступит на рас-
смотрение комитетов Совета депутатов. 

«К звёздам!»
Всероссийский детский 

турнир по бадминтону прой-
дёт в Королёве 1–4 ноября.

В соревнованиях при-
мут участие более 200 юных 
спортсменов из Москвы и 
Московской области, Наход-
ки, Архангельска, Твери, Крас-
нодара, Самары. Турнир от-
кроют космонавт-испытатель 
Елена Серова и главный тре-
нер сборной России по бад-
минтону Клавдия Майорова.

Пресс-служба Министерства 
физической культуры и спорта 

Московской области


